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Aos oito dias do mês de junho do ano de 2018, às dezenove 2 
horas, nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores 3 
localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de 4 
Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a oitava Sessão 5 
Ordinária do ano de 2018, para a deliberação de dois 6 
Projetos de Lei de iniciativa do Poder Executivo. O 7 
Presidente do Legislativo, Senhor NeimarLuis Battisti 8 
cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 9 
Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o 10 
Vice-Prefeito Municipal Valdecir Mariano Pinto, o Senhor 11 
Vitélio José Luiz, Matheus da Rosa, a Embaixatriz do 12 
Município Julia Eduarda da Rosa José Luiz, o Secretário 13 
Municipal de Obras e Vereador licenciado Valdecir Barbieri, 14 
enfim agradeceu a presença de todos. O Presidente em 15 
seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos nobres 16 
colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 17 
Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, 18 
Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi da Rosa, 19 
Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a 20 
leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na 21 
sequência, posta em discussão a Ata nº 10/2018, não houve 22 
discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 23 
unanimidade. Em seguida foi feita a leitura doProjeto de 24 
Leinº 2446/2018 (Autoriza a criação de CNPJ para a 25 
Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Desporto e 26 
Turismo e dá outras providências). Colocado em discussão, 27 
não houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi 28 
aprovado por unanimidade. Na sequencia foi feita a leitura 29 
doProjeto de Leinº 2447/2018 (Autoriza o Poder Executivo a 30 
contratar operação de crédito com o Banco do Estado do Rio 31 
Grande do Sul S/A e dá outras providências). Colocado em 32 
discussão, não houve discussão. Colocado em votação o 33 
Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 34 
tratar do Executivo o Presidente passou a matéria do 35 
Legislativo.Colocou em discussão a antecipação da data da 36 
próxima Sessão Ordinária, passando dia 15 de junho de 2018 37 
para o dia 14 de junho de 2018. Não houve discussão. 38 
Colocada em votação a antecipação da data foi aprovada por 39 
unanimidade.Nada mais havendo a tratar o Presidente deu por 40 
encerrado o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e 41 
concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para 42 
manifestações pessoais. O Vereador Sadi usando a palavra 43 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais 44 
presentes e colocou de sua satisfação em fazer parte desta 45 
Legislatura, bem como desta Administração, pois observa o 46 
empenho e a dedicação de todos, tanto dos funcionários, 47 
quanto dos Administradores, quanto dos Vereadores na busca 48 
do desenvolvimento de nosso Município e bem estar de nossa 49 
comunidade e finalizando aproveitou a presença do seu filho 50 
Matheus e o parabenizou, pois foi aprovado em todas as 51 



etapas do concurso para a Brigada Militar. O Presidente 52 
autorizado a falar também destacou a boa administração que 53 
está sendo feita pelo atual Prefeito Municipal e equipe, 54 
com o apoio desta Casa Legislativa e aproveitou para 55 
parabenizar o Secretário Municipal de Obras Senhor Valdecir 56 
Barbieri pelo excelente trabalho que vem desenvolvendo 57 
juntamente com toda sua equipe no âmbito da secretaria, 58 
parabenizou também o Vice-Prefeito, pois no desempenho de 59 
seu papel mostra-se sempre muito preocupado com tudo e com 60 
todos e agradeceu sua presença, bem como a explicação dada 61 
antes do início da sessão sobre os projetos,aproveitou a 62 
presença do Senhor Vitélio José Luiz, um dos atuais 63 
motoristas da Secretaria Municipal de Saúde, funcionário 64 
exemplar que muito bem desempenha suas funções e por fim 65 
parabenizou o Vereador Sadi pela passagem de seu 66 
aniversário e agradeceu pelos doces servidos, como forma de 67 
confraternização.Nada mais havendo a tratar, o Presidente 68 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a Sessão 69 
Ordinária e convidou os Nobres Edis para a nona Sessão 70 
Ordinária do ano de 2018 que será realizada no dia 14 de 71 
junho do corrente ano, às dezenove horas. A presente ata, 72 
após aprovação, vai assinada pelo Presidente e demais 73 
Vereadores. 74 


